

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## La industria 'biotech' española capta 722 millones de euros hasta febrero

La venta de Tigenix a Takeda, la de Stat Diagnóstica a Qiagen, o la ampliación de capital de Abac Therapeutics son algunas de las principales operaciones del sector biotecnológico en los primeros meses de 2018.

---

PlantaDoce  
6 mar 2018 - 09:20

La industria biotecnológica española, al alza. El sector ha captado 722 millones de euros en los dos primeros meses de 2018, un volumen record impulsado por grandes operaciones como la venta de Tigenix a Takeda, por 520 millones, la de Stat Diagnóstica a Qiagen, por 154 millones, o la ampliación de capital de 16 millones de Abac Therapeutics.

Así lo explicó ayer Ion Arocena, director general de la plataforma Asebio, en la presentación de la Conferència Anual de Plataformes d'Investigació Biomèdica que celebra esta asociación con Farmaindustria y Fenin en Barcelona.

Arocena señaló que este record no es "agua de borrajas", sino que continúa la trayectoria ascendente del sector de los últimos años. "Hemos conseguido que las empresas españolas sean el radar de los inversores internacionales y que salgan al mercado, tanto al MAB como al continuo", explicó Arocena, en declaraciones recogidas por *La Vanguardia*.

Asebio señaló que para impulsar la industria es necesario mejorar el modelo de financiación de desarrollo, pidiendo que la compra pública valore la innovación, y un entorno legal favorable.